

# COMMUNIQUE DE PRESSE

Incourt, le 3 mai 2024



Toute l'équipe de l'Inc'Rock Festival ambitionnait avec enthousiasme de faire vivre aux festivaliers une intense 20<sup>ème</sup> édition du 17 au 19 mai, sur le site de la Carrière d'Opprebais à INCOURT.

Malheureusement, les préventes actuelles sont insuffisantes et nous incitent, en organisateurs responsables, à devoir repenser totalement le programme proposé afin de ne pas nous retrouver dans l'incapacité de faire face pleinement à nos engagements et notamment aux paiements des cachets des artistes et des factures de nos fidèles prestataires.

Agir autrement ferait courir des risques trop grands à la structure organisationnelle toute entière.

Nous nous retrouvons ainsi contraints d'annoncer une annulation partielle de notre programmation, à savoir pour deux des trois jours prévus, maintenant uniquement la soirée du samedi 18 mai qui permettra malgré tout aux festivaliers de souffler les bougies de la 20<sup>ème</sup> édition dans une ambiance festive qui sentira bon les années 90 et 2000.

Il s'agit évidemment d'une décision très difficile, mais motivée par le désir de préserver l'héritage du festival tout en honorant nos fidèles festivaliers.

Depuis 19 ans, notre festival a été un évènement phare de l'agenda culturel du Brabant wallon, rassemblant des milliers de festivaliers chaque année pour célébrer la musique, l'art et la culture.

Cependant, malgré nos efforts inlassables, l'affiche de qualité que nous proposons, la promotion engagée et le soutien de nos partenaires fidèles, nous nous retrouvons confrontés, à deux semaines de l'évènement, à une situation sans précédent avec des préventes qui ne nous permettent pas d'espérer atteindre le point d'équilibre financier pourtant très raisonnable que nous nous étions fixé.

Parmi les éléments qui peuvent expliquer cette situation, nous identifions la météo tout à fait détestable que nous connaissons depuis plus d'un mois et la difficulté pour des organisations de moyenne ampleur de continuer à exister avec attractivité à côté des plus gros évènements.

La situation actuelle met en péril notre capacité à couvrir les cachets des artistes et le coût de nos fournisseurs et, partant, à garantir la viabilité financière de notre festival qui repose sur une ASBL dans laquelle tous les organisateurs œuvrent tout à fait bénévolement.

Dans le but de maintenir toutefois l'esprit de notre 20ème édition et de célébrer cette étape importante avec vous, qui pourrait être la dernière, nous avons décidé de maintenir le samedi 18 mai comme seule et unique journée du festival avec sa programmation festive alliant des dj's ambianceurs (DADDY K, OLI SOQUETTE et DAVID GOYENS), des stars des années 90 (BORIS, FRANK des 2BE3 et CHRIS de G-SQUAD) et deux groupes cover exceptionnels (GOLDMANMANIA que l'on ne présente plus et PLACE DES GRANDS HOMMES qui met à l'honneur le répertoire de Patrick BRUEL).

Bien que ce soit une solution de compromis et qu'elle décevra certainement toute une série de festivaliers qui avaient coché les journées du vendredi ou du dimanche, nous croyons fermement que cette journée offrira toujours une expérience mémorable et festive pour tous les participants et leur offrira une belle occasion de prendre un maximum de plaisir dans une ambiance festive.

Nous tenons à exprimer notre gratitude envers tous ceux qui ont soutenu l'Inc'Rock au fil des ans. Votre soutien aura été le moteur de notre succès et nous sommes déterminés à honorer votre fidélité.

Après cette 20ème édition, nous devons réfléchir aux perspectives d'avenir éventuel dans un environnement où les festivals de notre taille moyenne ont de plus en plus difficile à subsister et disparaissent d'ailleurs en beaucoup d'endroits, malgré les bonnes volontés.

Cette édition 2024 désormais très allégée pourra le cas échéant être la dernière, mais nous sommes résolus à en faire un hommage digne de toutes les années de musique, de camaraderie et de souvenirs partagés.

Pour plus d'informations sur les détails de la journée du samedi 18 mai et les modalités d'échanges et de remboursements des billets pour les jours annulés, veuillez consulter notre site web.

### **À propos :**

L'Inc'Rock Festival est un évènement annuel organisé depuis 19 ans dans la commune d'Incourt, en Belgique. Notre mission est de promouvoir la musique live, l'art et la culture locale tout en offrant une expérience mémorable à nos festivaliers, avec une attention toute particulière pour le public plus jeune.

### **Contact presse :**

ASBL le coup de pouce, représenté par Benoit Malevé [b.maleve@skynet.be](mailto:b.maleve@skynet.be)

Rue de la carrière aux pavés, 1315 Incourt